
Herr Nipken erklärt, dass die Ausschreibung kurzum erfolgt und die Submission somit im Januar 
erfolgen könnte. So kann noch mit einer Lieferung Ende 2017 gerechnet werden. Diese Vergabe 
müsste allerdings vom Rat beschlossen werden. Die Folge wäre, dass das Fahrzeug erst in 
2018 geliefert würde. 
 
Es gibt die Möglichkeit, nachdem die Ausschreibungsergebnisse vorliegen, die Vergabe mittels 
Eilbeschluss zu tätigen. Der Rat der Stadt ist einvernehmlich einverstanden. 
 


